



" FNACA Terrasson, notre dernier voyage..."

"Le 5 juin 2021 au matin, 45 adhérents ou sympathisants prenaient le bus pour se rendre dans le Luberon. Après un arrêt à Livernon pour le petit déj et le repas de midi au domaine de Gaillac à Sauclières, nous arrivions vers 19h à Bédoin, notre lieu de résidence, au village de vacances VTF « Les Florans ». Ce voyage était prévu en 2020 mais repoussé pour raison sanitaire. Nous avons eu un temps magnifique, de très beaux paysages, et je retiendrai pour ma part, dans le désordre, les magnifiques champs de lavande (malheureusement pas trop en fleurs), le mythique Mont-Ventoux une vraie beauté, les gorges de l'Ardèche et le pont d'Arc, la culture du ver à soie, les Ogres du Roussillon, fontaine de Vaucluse, Oppède le vieux, construit au sommet d'un éperon rocheux, la visite de la cave où tout le monde s'est bousculé pour faire ses achats, etc. Sans oublier les soirées festives, au centre, très appréciées. Nous avons une guide « Mireille » très



sympathique, qui s'est mise dans l'ambiance dès le début, et surtout qui connaissait l'histoire de la Provence sur le bout des doigts. Honnêtement, tout s'est très bien passé dans un climat d'échanges extraordinaire. C'était, comme je le dis plus haut, mon dernier voyage, le 35ème

pour moi en tant qu'organisateur. J'arrête, j'ai 82 ans, mon groupe n'est plus très jeune, et cela devient difficile pour tout prévoir ! J'ai malgré tout un petit regret : le groupe et l'ambiance vont me manquer. En plus, au dîner du retour, nous avons eu, avec mon épouse, l'agréable surprise de recevoir, de la part de tous les participants, chauffeur compris, un petit cadeau. Ce geste amical nous a beaucoup touchés. Nous étions émus et nous nous sentions plutôt gênés. Nous remercions vraiment tout le groupe. Merci aussi à Jean-Claude notre photographe".

Michel Ranoux

Tourisme. 45 adhérents et sympathisants FNACA du Terrassonnais viennent de participer à un voyage dans le Lubéron organisé par leur président Michel Ranoux. Ce séjour s'est déroulé du 5 au 11 juin 2021. Il devait avoir lieu en 2020 mais avait été annulé compte tenu des événements liés à la pandémie. Tous les participants ont été très heureux de se retrouver et ont apprécié tous les sites visités dans une ambiance sympathique.

- Photo de J. C. Lefèvre